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erorisme menjadi Pekerjaan Rumah (PR) besar yang tak kunjung usai di Indonesia. Baru 3 hari negeri ini Tdiguncang bom bunuh diri di Gereja Katedral Makassar, Markas Besar Polisi Republik Indonesia 
(Mabes Polri), Rabu (31/03) diserang seorang perempuan bersenjata api. Meski berhasil 

dilumpuhkan, namun rakyat kian gamang dan ketakutan dengan kondisi keamanan                                             
negara. Polisi yang harusnya menjadi pelindung masyarakat pun berhasil 'dibobol'                                                      
oleh terduga teroris. Berbagai kalangan meminta kejadian ini tak dipandang                                                      
sebelah mata. Sinyal jaringan teroris, terutama kelompok Jamaah Ansharut                                                        
Daulah (JAD) akan balas dendam menguat. Apalagi, polisi terus menyisir                                                                     
jaringan dan menangkap puluhan terduga teroris di berbagai wilayah Indonesia. 

Baca	Hal	11	

Aksi Teror JAD Menurut Sasaran

Sumber	Data:		
START	Global	tahun	2017-2019	
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govermenttoday

akarta - Untuk mencapai herd im-Jmunity atau kekebalan kelompok, 
vaksin Covid-19 perlu diberikan 

kepada 70 persen dari populasi. Namun 
pakar menyebut, herd immunity bisa 
gagal tercapai, bahkan hilang begitu 
saja.

Direktur dari Institut Metrik dan 
Evaluasi Kesehatan di Universitas 
Washington, dr Christopher Murray me- 
nyebut pada tahap herd immunity, 1 
orang tidak bisa menularkan virus 
pada 1 atau lebih orang lainnya. Dengan 
begitu, rantai penularan bisa diputu-
kan.

"Herd immunity adalah titik di mana 
ada cukup banyak orang yang telah 
terinfeksi atau divaksinasi se-hingga 
penularan di 1 komunitas tidak terjadi 
lagi," jelas Murray, Rabu (31/03).

Kepala Institut Nasional Alergi dan 
Penyakit Menular dr Anthony Fauci me- 
nyebut, herd immunity baru bisa ter-
capai bisa 70-85 persen dari populasi 
di 1 wilayah sudah divaksin.

Sedangkan dokter spesialis pe-
nyakit dalam Jorge Rodriguez mem-
perkirakan, herd immunity memerlu-
kan vaksinasi pada 85-90 persen dari 
populasi.Yang dikhawatirkan, herd 
immunity tidak bertahan lama jika 
goal persentase tersebut tak kunjung 
tercapai baik karena lambatnya proses 
vaksinasi, atau masyarakat yang tak 
bersedia divaksin.

Apalagi, timbul sejumlah varian 
virus Corona baru seperti B117 dari 
Inggris dan B1351 yang pertama kali 
ditemukan di Afrika Selatan. Rodriguez 
menegaskan, semakin besar penye-
baran varian baru, semakin besar ke-
mungkinan timbul mutasi baru.

Jika masih banyak masyarakat meng- 
abaikan pembatasan mobilitas, herd 
immunity akan sulit dicapai. Padahal, 
pembatasan bukan hanya berfungsi 

meminimalkan penularan, pula untuk 
menekan risiko timbul mutasi baru. 
Risiko yang lebih buruk, semakin variatif 
mutasi Corona, semakin tinggi potensi 
vaksin tak mempan atasi infeksi Covid-
19.

"Dalam tubuh seseorang me-
replikasi 1 varian, kemudian varian ter- 
sebut kebal terhadap vaksin. Orang ini 
kemudian menularkan lagi ke orang 
lain yang meski sudah divaksin, virus- 
nya resisten. Ini adalah skenario ter-
buruk" pungkasnya.

Israel bakal menjadi negara per-
tama di dunia yang mencapai ke-
kebalan komunal (herd immunity) di 
tengah merebaknya pandemi Covid-19 
secara global. Sementara itu jalan 
Indonesia untuk menuju ke sana masih 
panjang dan penuh tantangan.

Dengan jumlah penduduk sebanyak 9 
juta jiwa, Israel tercatat sukses mem-
vaksinasi 54,5% warganya. Artinya se-
banyak 4,9 juta masyarakat Israel telah 
mendapatkan suntikan vaksin yang 
kedua.
Israel	Tercepat

Israel meninggalkan negara lain 
dalam hal kecepatan melakukan 
vaksinasi. Di posisi kedua ada Chile 
yang berhasil menyuntikkan vaksin 
secara penuh ke 17,1% dari total 
populasi. 

Kemudian di peringkat ketiga ada 
Paman Sam yang tercatat telah 
menyuntikkan dua dosis vaksin Covid-
19 kepada 15,4% warganya. Sebagai 
negara dengan ukuran populasi yang 
besar AS memang agresif dalam meng-
geber imunisasi dengan vaksin P�izer, 
Moderna dan terbaru ada vaksin 
buatan Johnson & Johnson.

Sementara itu Indonesia berada di 
peringkat yang cenderung bontot jika 
dibandingkan dengan negara-negara 
yang juga sudah menyuntikkan vaksin 

Covid-19 terhadap kelompok lansia 
dengan sasaran 21,6 juta masih 
lambat.

Pasalnya, dari target sasaran 
vaksinasi yang ada, hingga saat ini 
baru 1,5 juta lansia yang sudah di-
vaksinasi covid-19. Sementara vaksinasi 
untuk petugas pelayanan publik sudah 
mencapai 4 juta sasaran.

Maxi menyebutkan, saat ini vaksinasi 
untuk kelompok lansia masih berpusat 
di kota- kota besar. Namun, yang sudah 
mencapai di atas 50% sasaran vaksinasi 
masih minim. Hanya Jakarta Pusat 
sebanyak 80%, Surakarta 50%, Sura-
baya 50%, dan kota lainnya sasaran 
masih di bawah 25%.

“Saya kira memang ini persoalanya 
pada bagaimana komitmen dari pe-
merintah daerah, terutama untuk mem- 
bantu akses lansia untuk datang ke 
tempat-tempat vaksinasi,” kata Maxi 
pada Dialog virtual bertajuk “Parti-
sipasi Lansia, Tugas Bersama” pada 
Rabu (31/03).(ist)

ke warganya. Per 27 Maret 2021, baru 
1,2% dari total populasi yang men-
dapatkan dua dosis vaksin. Indonesia 
masih lebih baik daripada India yang 
baru menyuntikkan vaksin secara 
penuh ke 0,5% populasinya di saat 
yang sama.

Tren vaksinasi harian juga sudah 
meningkat drastis. Terakhir rata-rata 
penyuntikan vaksin di Indonesia 
sudah tembus 400 ribu dosis per 
hari.Apabila laju ini tetap dipertahan- 
kan maka target untuk memvaksinasi 
180 juta jiwa masyarakat RI akan 
membutuhkan waktu lebih dari satu 
tahun lagi. Menggunakan laju tersebut, 
maka hingga akhir tahun diperkirakan 
baru ada 125 juta dosis yang telah di-
suntikkan atau baru mencakup 67,5 
juta orang.

Direktur Jenderal Pencegahan dan 
Pengendalian Penyakit (P2P) Ke-
menterian Kesehatan (Kemkes), Maxi 
Rein Rondonuwu mengakui bahwa 
proses percepatan program vaksinasi 

Herd Immunity Covid-19 yang Diragukan

Petugas kesehatan 
menyuntikkan vaksin 
corona Sinovac selama 
program vaksinasi 
massal di Bursa Efek 
Indonesia di Jakarta, 
Rabu (31/3/2021).

4 Negara Stop Sementara Vaksin AstraZeneca untuk Non-Lansia

1. Kanada
Canada's National Advisory Committee on Immunization 
(NACI), sebuah panel ahli independen mengatakan 
manfaat vaksin AstraZeneca pada usia di bawah 55 tahun 
masih belum jelas. Hal ini menanggapi laporan kasus 
pembekuan darah yang diklaim banyak terjadi di usia 
tersebut.

2. Spanyol
Menteri Kesehatan Jens Spahn dan pejabat negara lainnya 
sepakat untuk hanya memberikan vaksin Corona 
AstraZeneca kepada warga berusia di atas 60 tahun. 
Terkecuali, mereka termasuk kategori berisiko tinggi 
Covid-19 yang mendapat rekomendasi dokter untuk 
divaksin dengan kemungkinan kecil menerima efek 
samping serius.

3. Jerman
Komisi vaksin Jerman STIKO merekomendasikan untuk 
menghentikan sementara penggunaan vaksin AstraZeneca 
bagi warga di bawah 60 tahun. Menanggapi laporan baru 
kasus pembekuan darah yang terjadi pasca divaksin, 
khususnya di usia dewasa muda.

4. Prancis
Prancis lebih dulu melakukan vaksinasi Corona 
AstraZeneca di luar aturan regulator medis Eropa. Mereka 
mengatakan pada 19 Maret, vaksin AstraZeneca hanya 
boleh diberikan kepada orang-orang yang berusia di atas 
55 tahun.

7 WILAYAH DI INDONESIA YANG MENERIMA VAKSIN CORONA ASTRAZENECA

1. Jawa Timur
2. Nusa Tenggara Timur
3. Kepulauan Riau

4. Sulawesi Utara
5. Maluku

6. DKI Jakarta
7. Bali
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Kewenangan Penyidikan 
 DPR: Langkah Tepat!1.062 Polsek Dihapus,

akarta- Kapolri Jenderal Listyo Sigit JPrabowo resmi mengeluarkan 
kebijakan tak ada lagi kewenangan 

melakukan penyidikan bagi 1.062 
kepolisian sektor (polsek). Kebijakan 
ini tertuang dalam Keputusan Kepala 
Kepolisian Republik Indonesia Nomor: 
Kep/613/III/2021 tentang Penunju-
kan Kepolisian Sektor Hanya untuk 
Pemeliharaan Keamanan dan Keter-
tiban Masyarakat pada Daerah Ter-
tentu (Tidak Melakukan Penyidikan).

Ketua Komisi III DPR, Herman Herry 
menilai keputusan tersebut adalah 
langkah tepat. Menurutnya, kini Polsek 
lebih konsentrasi pada penanganan 
keamanan dan ketertiban masyarakat 
(Kamtibmas). 

“Ini merupakan kebijakan re-
formatif Kapolri dalam rangka e�isiensi 
organisasi Kepolisian. Tentu ini juga 
selaras dengan tren birokrasi saat ini,” 
kata Herman, melalui keterangan ter-
tulisnya, Rabu (31/03).

Menurut Herman, kebijakan itu 
sesuai dengan janji serta visi dan misi 
Kapolri yang disampaikan pada �it and 
proper test di Komisi III beberapa 
waktu lalu. Politisi PDIP meyakini bahwa 
penentuan Polsek yang tidak bisa me-
lakukan penyidikan ini sudah berdasar- 
kan kajian mendalam dengan memper- 
hatikan data gangguan Kam-tibmas di 
masing-masing daerah. 

“Dengan kebijakan ini saya ber-
harap Polri bisa lebih dekat dengan 
masyarakat,” kata politisi asal Nusa 
Tenggara Timur itu. 

Herman berharap kinerja ke-

polisian ke depan bisa lebih terukur. 
Sebab, setiap Polsek telah memiliki Key 
Performance Index masing-masing dalam 
bekerja di lapangan. “Saya secara 
khusus memberikan masukan kepada 
Kapolri agar ke depannya tidak ada 
diskriminasi terhadap Polsek yang 
dapat melakukan penyidikan dan tidak 
dapat melakukan penyidikan. Setiap 
polisi harus memiliki kesempatan 
yang sama dalam peningkatan karier,” 
ujar Herman. 

Diketahui, Kapolri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo mengeluarkan ke-
putusan terkait 1.062 polsek di Indo-
nesia yang tidak bisa melakukan 
penyidikan. Hal itu tertuang dalam 
Keputusan Kapolri Nomor Kep/613/ 
III/2021 tentang Penunjukan Ke-
polisian Sektor Hanya untuk Peme-
liharaan Keamanan dan Ketertiban 
Masyarakat pada Daerah Tertentu 
(Tidak Melakukan Penyidikan). 

Keputusan ini adalah tindak lanjut 
program prioritas Jenderal Sigit yang 
disampaikan pada Commander Wish. 
Keputusan ini dibuat setelah mem-
perhatikan usulan dari Polda-polda 
perihal penunjukan Polsek yang hanya 
untuk pemeliharaan keamanan dan 
ketertiban serta tidak melakukan pe-
nyidikan. Ini juga merupakan program 
prioritas Kapolda pada bidang trans-
formasi serta kegiatan penguatan 
polsek dan polres sebagai lini terdepan 
pelayanan Polri. 

"Polsek yang tidak melakukan 
penyidikan dalam hal kewenangan dan 
pelaksanaan tugasnya memedomani 
Surat Kapolri Nomor B/1092/II/ 

Untuk menjalankan tugas itu, me-
nurut pasal 79, polsek menyelenggara-
kan fungsi, di antaranya, "penerimaan 
dan penanganan laporan/ peng-
aduan", "penyelenggaraan fungsi intelijen 
di bidang keamanan", "pengamanan 
kegiatan masyarakat", serta "penye-
lidikan dan penyidikan tindak pidana". 
Fungsi yang disebut terakhirlah yang 
mau dihapus Mahfud. 

Untuk perkara-perkara pidana, 
Mahfud ingin itu dilakukan di level 
kepolisian resor (polres)--tingkat kabu- 
paten/kota. Mahfud lantas mengatakan 
"pidana yang kecil-kecil", misalnya 
maling ternak, "harusnya diselesaikan 
dengan restorative justice, perdamaian, 
kekeluargaan." "Jangan apa-apa KUHP 
dan KUHAP sehingga orang mencuri 
semangka saja dihukum dengan 
KUHP," kata Mahfud. 

Sementara itu, Ketua Advokasi 
Yayasan Lembaga Bantuan Hukum 
Indonesia (YLBHI) Muhammad Isnur 
mengkritisi tujuan Mahfud yang ingin 
polisi lebih mengutamakan keadilan 
restoratif. Menurutnya, keadilan 
restoratif, yaitu penyelesaian perkara 
yang melibatkan semua pihak dan 
menekankan kepada penyelesaian 
yang adil dan pemulihan, tidak dapat 
direalisasikan hanya dengan cara 
penghapusan satu wewenang polisi, 
apalagi di tingkat bawah. 

“Agar keadilan restoratif tegak, 
pemerintah juga harus mengevaluasi 
bagaimana perekrutan, pendidikan 
dan pelatihan, termasuk pengawasan 
terhadap polisi,” katanya.(ist)

REN.1.3/2021 tanggal 17 Februari 
2021 perihal direktif Kapolri tentang 
kewenangan polsek tertentu," kata 
Sigit. Keputusan ini diteken Jenderal 
Sigit pada 23 Maret 2021. Keputusan 
ini juga diikuti lampiran berupa daftar 
nama 1.062 polsek yang tidak me-
lakukan penyidikan.
Usulan	Menkopolhukam

Penghapusan kewenangan pe-
nyidikan di tingkat polsek sempat 
diusulkan Menkopolhukam Mahfud 
MD pada Februari 2020 lalu. Kala itu 
Mahfud ingin menghilangkan ke-
wenangan penyelidikan dan penyidikan 
tindak pidana di level kepolisian 
sektor (polsek)--tingkat kecamatan. 
Mahfud mengatakan hal ini berguna 
agar "polsek tidak cari-cara perkara". 

"Polsek, kan, seringkali pakai sistem 
target," katanya di Istana Negara, 
Jakarta, Rabu (19/2/2020) lalu. 

Sistem target muncul karena 
"kalau enggak pakai pidana, dianggap 
tidak bekerja". Tugas polsek diatur 
dalam Peraturan Kepala Kepolisian 
(Perkapolri) Nomor 23 Tahun 2010. 
Aturan tersebut juga mengatur 
tentang  tugas dan fungsi kepolisian 
resor alias polres. Pada pasal 78, 
disebutkan polsek bertugas menye-
lenggarakan "keamanan dan keter-
tiban masya-rakat, penegakan hukum, 
pemberian perlindungan, peng-
ayoman, dan pelayanan kepada masya-
rakat, serta tugas-tugas Polri lain 
dalam daerah hukumnya sesuai dengan 
ketentuan peraturan perundang-
undangan." 

KATA MEREKA

“Ini merupakan kebijakan 
reformatif Kapolri dalam rangka 
efisiensi organisasi Kepolisian. 
Tentu ini juga selaras dengan tren 
birokrasi saat ini.” 

KETUA	KOMISI	III	DPR,	
HERMAN	HERRY	

“Hal ini berguna agar 'polsek tidak 
cari-cara perkara'. Pidana yang 
kecil-kecil, misalnya maling ternak, 
harusnya diselesaikan dengan 
restorative justice, perdamaian, 
kekeluargaan. Jangan apa-apa KUHP 
dan KUHAP sehingga orang mencuri 
semangka saja dihukum dengan 
KUHP." 

MENKOPOLHUKAM,	
MAHFUD	MD

1. Aceh: 80 Polsek 
2. Sumatera Utara: 19 Polsek 
3. Sumatera Barat: 22 Polsek 
4. Riau: 20 Polsek 
5. Jambi: 15 Polsek 
6. Sumatera Selatan: 22 Polsek
7. Bengkulu: 15 Polsek 
8. Lampung: 16 Polsek 
9. Kep. Bangka Belitung: 21 
Polsek 
10. Kep. Riau: 9 Polsek 
11. Jawa Barat: 81 Polsek
12. Jawa Tengah: 129 
Polsek 
13. DI Yogyakarta: 4 Polsek
14. Jawa Timur: 209 Polsek 
15. Banten: 8 Polsek 
16. Bali: 1 Polsek
17. NTB : 8 Polsek 
18. NTT : 25 Polsek 
19. Kalimantan Barat: 27 
Polsek 
20. Kalimantan Selatan: 59 
Polsek 

21. Kalimantan Tengah: 16 Polsek 
22. Kalimantan Timur: 5 Polsek
23. Kalimantan Utara: 10 
Polsek 
24. Sulawesi Utara: 26 Polsek 
25. Sulawesi Tengah: 20 Polsek 
26. Sulawesi Selatan: 14 
Polsek 

27. Sulawesi Tenggara: 15 
Polsek  
28. Gorontalo: 14 Polsek 
29. Sulawesi Barat: 33 Polsek 
30. Maluku: 17 Polsek 
31. Maluku Utara: 10 Polsek 
32. Papua: 80 Polsek 
33. Papua Barat: 12 Polsek

DAFTAR 1.062 POLSEK TAK BOLEH MELAKUKAN 

PENYIDIKAN DALAM KEPUTUSAN KAPOLRI
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akarta- Meski belum ada kepastian Jdari pihak Pemerintah Arab Saudi, 
Kementerian Agama (Kemenag) RI 

terus menggodok persiapan pelak-
sanaan Ibadah Haji 2021. Melalui tim 
manajemen krisis Kemenag, telah di-
siapkan enam skenario berbasis kuota 
bila haji tetap diselenggarakan.

“Tim krisis telah menyusun ske-
nario untuk kuota 100 persen, 50 persen, 
30 persen, 20 persen, 10 persen, dan 5 
persen,” jelas Sekretaris Direktorat 
Jenderal Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah (Ditjen PHU) Ramadhan Harisman 
dalam keterangannya, Rabu (31/03).

Selain kuota, skenario juga dibuat 
berbasis penerapan protokol kesehatan 
(prokes). Artinya, masing-masing 
skenario kuota dibuat dalam skema 
penerapan prokes dan tanpa pene-
rapan prokes

Adapun, salah satu aspek yang 
menjadi pertimbangan dalam penyu-
sunan skenario adalah kebijakan pe-
nyelenggaraan haji 2020 yang ditetap-
kan oleh Arab Saudi. “Dari pelajaran 
2020, kami susun skenario yang terus 
berkembang sesuai perjalanan waktu,” 
tandasnya.

Salah satu aspek yang menjadi 

pertimbangan dalam menyusun ske-
nario ini adalah kebijakan Saudi 
terkait penyelenggaraan haji 2021. 
Ramadhan menuturkan, pada 2020, 
jemaah haji dibatasi hanya bagi warga 
Saudi (30 persen) dan ekspatriat yang 
tinggal di Saudi (70 persen).

Saat itu, ada pembatasan usia. 
Untuk warga Saudi, rentang usia jemaah 
yang diizinkan pada haji 2020 adalah 
rentang 20-60 tahun. Sementara untuk 
ekspatriat, 20-50 tahun. "Jemaah haji 
2020 juga dipersyaratkan tidak punya 
penyakit kronis dan tidak hamil," 
katanya.

Kebijakan lainnya ialah terkait tes 
Covid-19 saat jemaah tiba di Makkah 
dan saat akan pulang. Jemaah 2020, 
kata Ramadhan, juga harus menjalani 
karantina, yaitu 10 hari di daerah asal, 
4 hari setibanya di Makkah, dan 2 
pekan setelah selesai haji.

Dengan jumlah jemaah hanya 
1.000 orang pada tahun lalu, pe-
merintah Saudi menerapkan jaga jarak 
minimal 1,5 meter dan katering be-
rupa makanan siap saji. "Dari pe-
lajaran 2020, kami susun skenario haji 
2021 yang terus berkembang sesuai 
perjalanan waktu," kata Ramadhan.

saran BPIH tahun ini bisa jadi dibuat 
berbeda-beda, tidak seperti beberapa 
tahun sebelumnya. Tidak salah jika 
lampiran Kepres BPIH dibuat be-
berapa alternatif," ujar Marwan.

Ramadhan mengatakan, peme-
rintah dan DPR berkomitmen mem-
berangkatkan haji 2021 berapapun 
kuota yang diizinkan Arab Saudi. 
Karena itu skenario, persiapan, dan 
biaya haji 2021 disusun hingga detail 
(ist)

Kuota haji mempengaruhi masa 
tinggal jamaah di tanah suci. Semakin 
banyak kuota, jamaah tinggal makin 
lama selama pelaksanaan haji 2021. 
Artinya, biaya haji yang diperlukan 
jamaah semakin besar.

Wakil Ketua Komisi VIII Marwan 
Dasopang menjelaskan, Biaya Penye-
lenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 2021 
dibuat dalam beberapa alternatif. 
Biaya haji 2021 disesuaikan dengan 
skenario yang dibuat Kemenag. "Be-

Belum Ada Kepastian Haji 2021, Pemerintah Siapkan 6 Skenario

lintasan sebidang kereta api terjaga 
yang akan segera dibangun, yaitu 
berlokasi di Jl. Lekso (utara RS Suhada 
Haji), Jl. Bengawan Solo (Pakunden), Jl. 
Nias, Jl. Kolonel Sugiono (Ngegong), 
dan Jl. Suryat (Perum BTN Gedog).

Seperti pernah diberitakan, Dirjen 
Perkeretaapian Kemenhub, telah me-
rekomendasikan pembangunan 7 palang 
pintu perlintasan manual dan/atau pos 
jaga sederhana, pada 7 titik perlintasan 
sebidang di wilayah Kota Blitar yaitu 
JPL 187, JPL 188, JPL 189, JPL 192, JPL 198, 
JPL 199 dan JPL 200. Yang berada di Jl. 
Lekso (utara RS Suhada Haji), Jl. Bengawan 
Solo (Pakunden), Jl. Kolonel Sugiono 
(Ngegong), Jl. Nias, Jl. Suryat (Perum 
BTN Gedog), Jl. Nyai Ageng Serang 
(Lingkungan Bendil) dan Jl. Manggar.

Namun dari  7 t it ik  yang di-
rekomendasikan tersebut, diprioritas-
kan pada 5 titik yang sudah dikaji Dis-
hub Provinsi Jatim. Dengan pertimbangan 
kepadatan arus lalu lintas, lokasi dan 
keamanan pengguna jalan serta per-
jalanan KA. 

Sedangkan anggaran yang diguna-
kan untuk pembangunan bersumber 
dari APBD Pemkot Blitar, yang diusul-
kan sebesar Rp 4,3 miliar untuk pem-
bangunan 5 titik palang pintu per-
lintasan. Dimana setiap palang pintu 
perlintasan membutuhkan anggaran 
sekitar Rp 800 juta, untuk pengadaan 
peralatan, tenaga dan pelatihan.

Ditambahkan Priyo dengan disiap-
kannya tenaga penjaga dan pengawas 
perlintasan sebidang, serta dibangun-
nya palang pintu pada 5 titik tersebut 
merupakan bukti komitmen Pemkot 
Blitar. "Untuk menjaga kelancaran dan 
keselamatan, perjalanan kereta api 
serta masyarakat pengguna jalan di 
wilayah Kota Blitar," pungkasnya.(ais)

LITAR – Rencana rencana Bpembangunan 5 titik palang 
pintu perlintasan sebidang 

kereta api (KA) di Kota Blitar sudah 
matang. Dinas Perhubungan (Dishub) 
setempat pun telah melaksanakan diklat 
25 orang Sumber Daya Manusia (SDM) 
yang nantinya akan ditempatkan se-
bagai penjaga dan pengawas. 

Disampaikan Kepala Dishub Kota 
Blitar, Priyo Suhartono membenarkan 
telah mengirim 25 orang ke Politeknik 
Perkeretaapian Indonesia, Madiun 

untuk menjalani pelatihan. "Diklat di-
gelar selama 5 hari, sejak Senin sampai 
Jumat (29/03-2/04) mendatang, di 
Politeknik Perkeretaapian Indonesia, 
Madiun," ujar Priyo, Rabu (31/03). 

Lebih lanjut Priyo menjelaskan Diklat 
ini diberikan kepada 22 orang penjaga 
pintu perlintasan, serta 3 orang peng-
awas. "Mereka akan di-berikan materi 
sesuai dengan protap Kementerian 
Perhubungan, agar bisa memenuhi 
kompetensi dan bertugas sesuai 
standar yang ditentukan," jelasnya.

Diterangkan Priyo bersamaan 
dengan dilaksanakannya Diklat pen-
jaga dan pengawa ini, juga akan dila-
kukan proses perencanaan dan lelang 
pembangunan 5 titik palang pintu 
perlintasan sebidang kereta api di Kota 
Blitar. "Sehingga sarana prasarana 
siap, petugasnya juga sudah memiliki 
kemampuan teknis melaksanakan 
tugasnya mengamankan dan menjaga 
palang pintu perlintasan sebidang 
kereta api," terangnya.

Adapun 5 titik palang pintu per-

Dishub	Kota	Blitar	menggelar	Diklat	25	petugas	penjaga	dan	pengawas	pintu	perlintasan	sebidang	kereta	api	di	Politeknik	Perkeretaapian	Indonesia,	Madiun

Pembangunan 5 Titik Palang Pintu KA, Dishub Kota Blitar Siapkan 25 SDM 
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1. Skema ketika Covid-19 sudah tidak lagi 
ada. Berarti kondisi sudah normal dan 
kuota haji normal  

2. Kemeneg mempersiapkan jika terjadi 
pengurangan kuota jamaah haji jika Covid-
19 masih menyebar namun pelaksanaan 
haji tetap berjalan

3. Ada kemungkinan besar penundaan 
pemberangkatan jamaah haji seperti yang 
tejadi pada tahun ini, jika wabah Covid-19 
bertambah parah

tiga skema pemberangkatan
jamaah haji 2021
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u r a b a ya -  B u d i d a ya  u d a n g Svaname biasanya dilakukan 
dalam skala besar dan mem-

butuhkan lahan berhektar-hektar. 
Nyatanya, kini Dinas Kelautan dan 
Perikanan (DKP) Jatim dengan inovasi-
nya bisa mengembangkan budidaya 
udang vaname skala rumah tangga, 
hanya menggunakan luas kolam kurang 
dari 70 meter persegi.

Uji coba inovasi ini dilakukan DKP 
Jatim dengan memanfaatkan kolam 
yang berada di komplek rumah dinas 
di Jalan Ketintang, Surabaya. Selain 
hanya membutuhkan lahan yang mini-
malis, budidaya udang ternyata juga 
berhasil dilakukan di tengah kawasan 
perkotaan.

Kepala DKP Jatim, Muhammad 
Gunawan Saleh menjelaskan, berbagai 
keuntungan dari budidaya udang 
vaname skala kecil ini. Sebab, inovasi 
ini mendukung upaya ketahanan pangan 
keluarga sekaligus dapat menjadi pen-

dapatan tambahan yang cukup 
menjanjikan.

“Kalau yang banyak dikembangkan 
saat ini adalah ternak ikan lele skala 
kecil menggunakan tong. Dibanding-
kan lele, budidaya udang vaname jauh 
lebih menjanjikan. Apalagi sekarang 
bisa dilakukan di area pekarangan 
rumah,” ujar Gunawan Saleh saat di 
temui di rumah dinasnya, Senin (29/ 
3).

Gunawan menjelaskan, luas kolam 
yang digunakan untuk uji coba sebesar 
6 x 11,5 meter persegi dengan ke-
dalaman 1,2 meter. Dari kolam ter-
sebut, pembenihan dapat dilakukan 
sebanyak 50 ekor per meter persegi 
atau sekitar 3.500 ekor.

“Bahkan untuk kolam terpal model 
bulat berdiameter 2 meter pem-
besaran udang vaname masih bisa 
dilakukan. Sehingga cocok diterapkan 
di pekarangan rumah. Sementara di 
sini, kami menggunakan kolam yang 

“Kalau budidaya udang dengan 
hasil panen sekitar 3 ton, butuh luas 
lahan sekitar 3 ribu meter per segi. 
Karena ini uji coba budidaya, maka kita 
cukup dengan membuat kolam kecil 
sehingga mudah direplikasi oleh 
masyarakat,” tandas Gunawan.

Di sisi  lain,  budidaya udang 
vaname tidak menggunakan bahan-
bahan berbahaya, melainkan hanya 
menggunakan probiotik. Probiotik ini 
bahkan dapat mereduksi limbah se-
perti amoniak dan bahan organik total. 
Limbah yang dibuang juga telah di-
endapkan untuk menghindari pen-
cemaran lingkungan. 

“Tidak mungkin budidaya udang 
itu kemudian pakannya mengandung 
bahan formalin. Karena ini terkait 
kemanan pangan dan hasil produk 
perikanan tidak boleh menggunakan 
bahan berbahaya,” tegas Gunawan.

Inovasi ini merupakan uji coba re-
kayasa teknologi tepat guna dalam 
budidaya udang vaname yang nantinya 
dapat dilakukan oleh masyarakat di 
perkotaan maupun dipedesaan dengan 
memanfaatkan lahan sempit. Sehingga 
dapat membuka lapangan pekerjaan 
baru di era pandami Covid-19.

“Kita berharap untuk masyarakat 
di daerah pesisir bisa mereplikasi 
teknologi ini. Karena sumber daya air 
asin mereka melimpah. Kemudian, 
peluang pasar udang vaname juga 
sangat besar. Apalagi saat pandemi ini, 
supliaer utama udang vaname dari 
India sedang lockdown. Sehingga 
suplai dari Indonesia sangat di-
butuhkan untuk ekspor,” kata Gunawan. 
(adv)

sudah ada berukuran 11,5 x 6. Ada 
empat kolam, dengan ukuran yang 
sama. Sehingga total pembenihan 
sekitar 14 ribu ekor udang vaname,” 
papar Gunawan.

Dengan perawatan yang baik, 
Gunawan menyebutkan hasil panen 
dari budidaya udang tersebut bisa 
mencapai 327 kilo dengan size 35 ekor 
per kilo. Harga udang vaname sendiri 
kini berada di kisaran antara Rp 65 
ribu sampai Rp 70 ribu.

“Kalau budidaya lele kita hanya 
bisa jual Rp 17 ribu per kilo. Padahal 
kebutuhan pakannya bisa Rp 14 ribu 
per kilo. Kalau udang vaname, ke-
untungan bagi keluarga akan lebih 
besar,” ungkapnya.

Karena digunakan untuk uji coba, 
maka hasil panen di rumah dinas ter-
sebut tidak diperjual belikan. Tetapi di- 
bagikan untuk masyarakat dan kon-
sumsi sendiri. 

“Modalnya sangat kecil hanya se-
kitar Rp 10 juta dan kebetulan tidak 
menggunakan APBD Jatim. Jadi kalau 
untuk komersial memang sangat meng- 
untungkan bagi masyarakat yang mau 
budidaya udang vaname skala kecil,” 
tutur pria asal Sumenep itu.

Keuntungan lain, kata Gunawan, 
budidaya skala kecil ini tidak mem-
butuhkan izin amdal dan syarat lain 
yang rumit. Sebab, izin amdal hanya 
diwajibkan untuk budidaya dengan 
luasan lebih dari 100 Ha untuk skala 
intensif dan >50 Ha dengan teknologi 
super intensif. Hal ini tertuang ke-
dalam peraturan menteri lingkungan 
hidup dan kehutanan RI Nomor 38 
tahun 2019.

DKP Jatim Kembangkan Inovasi 
Budidaya Udang Vaname Skala Rumah Tangga

URABAYA – Sektor ekonomi Smenjadi salah satu fokus utama 
pembangunan Surabaya. Ren-

cana terbaru Walikota Surabaya Eri 
Cahyadi adalah pengembangan ka-
wasan religi Ampel. Rencananya wi-
layah tersebut akan diubah menjadi 
'little Mekah'. Selain mengerek per-
ekonomian warga, langkah ini juga 
sebagai strategi pemerataan pem-
bangunan. 

“Kita sudah punya konsep. Ren-
canaya Rumah Potong Hewan (RPH) 
pindah dari kawasan tersebut. Setelah 
itu kita jadikan tempat wisata ampel,” 
ujarnya usai menghadiri diskusi ber-
sama Persatuan Wartawan Indo-nesia 
(PWI), Rabu (31/03). 

Konsep tersebut, lanjut Eri, sudah 
dikoordinasika dengan seluruh jajaran 
dan pihak terkait. Bahkan, warga juga 
telah mengetahuinya."Kemarin sudah 
dijalankan, sudah koordinasi dengan 
teman-teman.  Yang mulai  men-
jalankan adalah warga. Jadi menggerak- 
kan ekonomi warga. Sudah mulai itu," 
ujarnya. 

Program tersebut merupakan bagian 

dari pengembangan dan pemantauan 
Surabaya Utara. Dirinya berharap 
langkah itu mampu menggerakkan 
ekonomi warga."Surabaya Utara itu 
besar loh. Di Ampel saja nggak cuma 
orang Surabaya yang datang," ujar dia.

Eri mengklaim tiap harinya, ada 
warga dari berbagai wilayah yang 
datang. Terlebih di bulan Ramadan 
maupun saat Nifsu Sya'ban. "Kalau 
lihat Ampel, tidak hanya orang Sura-
baya. Tiap hari, apalagi kalau Ramadan 
dan Nifsu Syaban, ribuan orang 
datang," tegasnya.

Dari situ, Eri menjanjikan mem-
bangun Little Mekah. Sehingga tidak 
hanya sebagai tempat wisata, namun 
juga sebagai tempat menjamu masya-
rakat yang datang dari luar Sura-
baya."Kita akan support bagaimana 
mereka nyaman di Surabaya. Jadi bisa 
menggunakan dan makan dengan 
fasilitas Surabaya," tegas dia.

Dirinya berharap, seluruh wilayah 
di Surabaya bisa dibangun dengan 
merata. Dengan begitu, Surabaya 
mampu menarik warga dari wilayah 
lain untuk datang dan berinvestasi. 

Barat, Surabaya Utara, Surabaya 
Selatan apa saja. Jadi menarik semua-
nya," tandasnya. (Ard) 

"Jangan sampai pembangunan tidak 
rata. Pemkot mau mengembangkan 
ikon di seluruh Surabaya. Di Surabaya 

Kerek Ekonomi Surabaya, Walikota Eri Siapkan 'Little Mekah' di Ampel 

Kepala DKP Jatim Moch Gunawan Saleh menunjukan kolam yang dipergunakan untuk budidaya udang vaname, 
di belakang kompleks rumah dinas DKP Jatim, di Surabaya.

Wisata	Religi	Sunan	Ampel

Walikota	
Surabaya,

Eri	Cahyadi	



Rich Brian
Kisahkan Perjalan 

Karier dalam Lagu PUBG
Rich Brian baru meluncurkan single pertamanya di tahun 2021 dengan judul Sydney. Tak sekadar 

akan menjadi lagu resmi dari PUBG MOBILE Pro League, tapi ini menjadi cerita perjalanan karir sang 

rapper Indonesia pencetak sejarah di AS ini.
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ama	Rich	Brian	melambung	
tinggi	 di	 industri	 musik	
Amerika	 Serikat.	 Saat	 dia	
berumur	18	tahun,	pemuda	
asal	 Jakarta	 ini	 mencetak	
sejarah	 sebagai	 artis	 Asia	

pertama	 yang	 menduduki	 posisi	
pertama	di	iTunes	untuk	musik	hip	hop.

Dalam	 lagu	 terbarunya,	 Sydney,	
vokal	khas	Rich	Brian	berpadu	dengan	
irama	santai	dari	 saksofon.	Lewat	 lagu	
ini, 	 Rich	 Brian	 seakan	 kembali 	
menunjukkan	 kemampuannya	 dalam	
mengubah	bentuk	dan	mengimprovisasi	
suaranya.	 Lagu	 tersebut	 iramanya	
terinspirasi	oleh	grup	hip	hop	Three	6	
Mafia.

"Aku	 menciptakan	 Sydney	 setelah	
banyak	mendengarkan	lagu	dari	Three	6	
Mafia,"	jelas	Rich	Brian."Keseluruhan	dari	
produksi	single	ini	sangat	terinspirasi	oleh	
grup	hip-hop.	Aku	juga	ingin	mendengar	
d ir iku 	 membicarakan 	 tentang 	
kehidupanku	 sambil	 diiringi	 alunan	
saksofon	yang	indah,"	sambungnya	lagi.

Melalui	 Sydney,	 Rich	Brian	 berbagi	
cerita	 bagaimana	 dia	 menjadi	 dewasa	
dan	berkembang	sebagai	seorang	artis.	
Rich 	 Brian 	 ingin 	 memaparkan 	
perjalanan	 kariernya	 dari	 nge-rap	 di	
YouTube	 di	 kamar	 tidurnya	 di	 Jakarta	
hingga	 menjadi	 musisi	 Asia	 pertama	
yang	mencapai	tranding	1	di	tangga	lagu	

merupakan	 anak	 terakhir	 dari	 empat	
saudara . 	 Orangtuanya 	 banyak 	
menghabiskan	 waktu	 di	 kafe	 yang	
mereka	 kelola.	 "Saya	 punya	 banyak	
waktu	menyendiri,"	kata	Brian.	

Homeschooling	atau	sekolah	rumah	
menjadi	 bangku	 pendidikan	 yang	
d i t em p u h ny a . 	 D i a 	 m e n g a k u 	
orangtuanya	 sangat	 sibuk	 sehingga	
tidak	 bisa	 mengantarnya	 ke	 sekolah.	
Namun,	 kakak	 Brian,	 Sonia	 Eryka	
mengatakan	 Brian	 merupakan	 sosok	
anti-sosial	 di	 sekolah	 konvensional	
sehingga	 sekolah	 rumah	 merupakan	
pilihan	yang	tepat	untuk	adiknya

Brian	 lebih	 suka	 berkutat	 dengan	
rubik.	 Suatu	 saat,	 Brian	 menggunakan	
komputer 	 orangtuanya 	 untuk 	
menemukan	 strategi	 menyelesaikan	
rubik	 lebih	 cepat.	 Begitulah	 cara	 dia	
menemukan	 YouTube	 dan	 kemudian	
bergabung	 di	 Twitter	 pada	 Agustus	
2010,	 ketika	 baru	 menginjak	 usia	 11	
tahun.	

Brian	belum	bisa	berbahasa	Inggris,	
tapi	 tutorial	 di	 YouTube	 memaksanya	
untuk	bisa	belajar	bahasa	asing	dengan	
cepat.	 Yang	 terjadi	 selanjutnya,	 cerita	
yang	 sama	 dengan	 semua	 orang	 yang	
menemukan	 'rumah'	 di	 internet.	 Dia	
kecanduan	internet.

Awal	perkenalan	Brian	jatuh	dalam	

komunitas	kaum	muda	di	Twitter,	yang	
kebanyakan	 orang	 Amerika,	 dan	
menghabiskan	waktu	13	jam	di	internet.	
Dia	bangun	pagi-pagi	untuk	berinteraksi	
dengan	 mereka.	 Komunitas	 di	 Twitter	
menjadi	satu-satunya	teman	bagi	Brian.	

Pada	2012,	seorang	teman	daringnya	
memperkenalkan	musik	hip	hop	kepada	
Brian. 	 Lagu	 dari 	 2	 Chainz	 and	
Macklemore	 berjudul	 Thrift	 Shop	
menjadi	 pondasinya	 untuk	 belajar	
rapping.	"Bahasa	Inggrisku	sangat	kacau.	
Belajar	bagaimana	nge-rap	benar-benar	
meningkatkan	 kemampuan	 bahasa	
Inggrisku,	 karena	 memaksaku	 untuk	
berbicara	 cepat	dan	dulunya	 saya	 sebal	
dengan	hal	itu,"	katanya.	

Menurutnya,	 hip	 hop	 sangat	 mirip	
dengan	 komedinya	 dengan	 bumbu-
bumbu	 ironi.	 "Dat	 $tick	 menjadi	 lagu	
pertama	 yang	 saya	 seriusi,"	 ucapnya.	
Hingga	kini,	video	musik	Dat	$tick	telah	
ditonton	 lebih	 dari	 84	 juta	 kali	 di	
YouTube.	"Rich	Chigga	bukan	saya	lagi,"	
ujar	Brian.

Billboard	 menyebut	 Brian	 sebagai	
perwakilan	rapper	Asia	yang	menerjang	
arus.	"Saya	tidak	ingin	masuk	ke	dalam	
kotak	atau	dilihat	dengan	cara	tertentu,	
seperti	 'Yo,	 dia	 seorang	 rapper	 Asia',"	
katanya.	 Saat	 ini,	 Brian	 bernaung	 di	
bawah	 perusahaan	 manajemen	 Asia,	
88rising.	(ist)

N
Hip	Hop	iTunes.

Pendengar	nantinya	 akan	memahami	
bagaimana	Rich	Brian	telah	belajar	untuk	
tidak	 terlalu	 mempedulikan	 keraguannya	
dan	 lebih	 fokus	 pada	 karir,	 lifestyle,	 dan	
masa	 depannya.	 Penggalan	 lirik	 "I	 hate	
when	people	just	barely	know	me	but	they	
act	like	they	f*ckin	invented	me	/	Everybody	
on	their	scared	to	grow	sh*t	I'm	on	my	8th	
metamorphoses,"	menggambarkan	bahwa	
perjalanan	 Rich	 Brian	 sebagai	 artis	 terus	
berkembang.

Peluncuran	lagu	Sydney	bersamaan	
dengan	 dimulainya	 PUBG	MOBILE	 Pro	
League	 (PMPL)	 2021.Sydney	 akan	
menemani	 perjalanan	 dan	 kompetisi	
para	tim	terbaik	Indonesia	di	PMPL	ID	
Season	 3	 yang	 dimulai	 pada	 24	Maret	
2021.	Lagu	ini	diproduksi	88rising	dan	
didistribusikan	oleh	12Tone	Music	LLC.	
ini.

PMPL	 2021	 merupakan	 sebuah	
momen	 besar	 bagi	 komunitas	 gaming	
Asia	 Tenggara.	 Kompetisi	 tersebut	
dimulai	 tanggal	 24	 Maret	 hingga	 18	
April	2021.

Siapa	Rich	Brian?
Laporan	 dari	 Time	 pada	 2016	

menyebutkan	 Brian	 lahir	 pada	 1999,	
tepat	 setahun	 setelah	 presiden	 ke-2	
Indonesia 	 Suharto	 lengser. 	 Dia 	
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Kedelai Berkhasiat 
Untuk Kesehatan 

Jantung 
& Cegah Kanker

FAMILY
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edelai	adalah	sumber	protein	nabati	yang	bagus	untuk	memenuhi	nutrisi	Ktubuh.	Tak	hanya	itu,	kedelai	juga	memberi	manfaat	besar	bagi	kesehatan	
karena	 bisa	 menjaga	 kesehatan	 jantung	 hingga	 mencegah	 kanker.	 Cek	

faktanya!

enduduk	 di	 Asia	 selama	 1500	Ptahun	 telah	 menjadikan	 kedelai	
sebagai	 bahan	 makanan.	 Selain	

itu,	 makanan	 berbahan	 dasar	 kedelai	
seperti	 tahu	 dan	 tempe	 pun	 populer	
juga	 karena	 manfaatnya	 yang	 baik	
untuk	kesehatan.	

Banyak 	 seka l i 	 makanan 	 dan	
minuman	 yang	 menggunakan	 kedelai	
sebagai	 bahan	 dasarnya.	 Contohnya	
tahu,	 tempe,	 susu	 kedelai,	 es	 krim	
kedelai,	kecap,	dan	masih	banyak	 lagi.	

"Secara	 umum,	 kedelai	 sangat	 baik,	
kecuali	kamu	memiliki	alergi	kedelai,"	
kata	Leah	Kaufman,	ahli	diet	terdaftar	
di	 Program	 Manajemen	 Berat	 Badan	
NYU	Langone	Health	di	New	York	City.

Kedelai	 rendah	 kolesterol,	 kaya	
akan	 kalsium	 pembentuk	 tulang,	 dan	
merupakan	 sumber	 protein	 lengkap	
bagi	orang-orang	yang	mengikuti	pola	
makan	 vegetarian.	 Kedelai	 juga	 kaya	
akan	vitamin	dan	mineral	 serta	 tinggi	
serat.

anfaat	 kedelai	 yang	 tak	 kalah	Mpenting	 adalah	 menurunkan	
risiko	kanker	payudara.	Kedelai	

kaya	akan	iso�lavon,	�itoestrogen	nabati	
yang	berfungsi	seperti	hormon	estrogen.	
Hal	 ini	 menimbulkan	 kekhawatiran	
bahwa	 kedelai	 memberikan	 risiko	
kesehatan	yang	serupa	dengan	estrogen.

"Meskipun	estrogen	diketahui	sebagai	
makanan	 kanker	 payudara	 tertentu,	
konsumsi	makanan	mengandung	kedelai	
sebenarnya	dikaitkan	dengan	risiko	kanker	
payudara	yang	lebih	rendah,"	kata	Marisa	
Weiss,	 MD,	 kepala	 petugas	 medis	 dan	

p end i r i 	 B re a s t c an c e r. o r g 	 d an	
Breasthealth.org.

“Risiko	 yang	 lebih	 rendah	 ini	
sebagian	besar	terlihat	dalam	penelitian	
di	 mana	 orang	 menggunakan	 kedelai	
sebagai	sumber	protein	utama	mereka,	
daripada	 daging	 merah	 atau	 olahan,”	
katanya.

Daging	olahan	dan	daging	merah,	
justru	 dikaitkan	 dengan	 peningkatan	
risiko	 kanker	 payudara.	 Perlu	 dicatat	
bahwa	 sebagian	 besar	 penelitian	 ini	
mengamati	asupan	makanan	kedelai.

Artinya	 bubuk	 protein	 kedelai	

mungkin	 tidak	 memiliki	 manfaat	 yang	
sama.	 “Makanan	 berbahan	 kedelai	
seperti	edamame,	susu	kedelai,	atau	tahu	
itu	sehat,”	kata	Dr.	Weiss,	yang	menjabat	
sebagai	 direktur	 onkologi	 radiasi	
payudara	 dan	 jangkauan	 kesehatan	
payudara	di	Lankenau	Medical	Center	di	
Wynnewood,	Pennsylvania.

"Namun,	kami	belum	tahu	apakah	
bubuk	kedelai	pekat	 yang	diekstraksi	
tersebut	aman,	karena	bisa	jadi	hanya	

mengandung	 protein	 dalam	 dosis	
tinggi	tanpa	bahan	sehat	lainnya	yang	
ada	di	dalam	kedelai	murni."

Kedelai	 juga	 dapat	 mengurangi	
risiko	kanker	 lainnya,	 termasuk	kanker	
usus	besar	dan	prostat.	Sebuah	tinjauan	
terhadap	 30	 studi	 menemukan	 bahwa	
iso�lavon	dalam	kedelai,	yaitu	genistein	
dan	 daidzein,	 dapat	 menghalangi	
perkembangan	 dan	 pertumbuhan	
kanker	prostat.

Menurunkan risiko kanker payudara

anfaat	 kedelai	 yang	 jarang	Mdiketahui	banyak	orang	adalah	
meningkatkan	 kesehatan	

jantung.	 “Kedelai,	 bila	 dikonsumsi	
sebagai	 bagian	 dari	 pola	makan	 sehat,	
dapat	 menurunkan	 tekanan	 darah	
karena	 sama	 sekali	 tidak	mengandung	
natrium	yang	tinggi,”	kata	Kaufman.

Tekanan	darah	tinggi	meningkatkan	

kemungkinan	 kamu	 terkena	 penyakit	
jantung.	 Kedelai	 juga	merupakan	 salah	
sa tu 	 makanan 	 yang 	 membantu	
menurunkan	 trigliserida,	 lemak	 darah	
berbahaya	 yang	 meningkatkan	 risiko	
penyakit	jantung.

Sebuah	studi	review	di	The	Journal	
of	 Nutrition	 menemukan	 bahwa	
protein	 kedelai	 dapat	 membantu	

menurunkan	 kadar	 kolesterol	 "jahat"	
low-density	 lipoprotein	 (LDL).	 Ini	
merupakan	 hal	 yang	 baik	 karena	
kolesterol	 tinggi	 adalah	 faktor	 risiko	
lain	untuk	penyakit	jantung.

Mengkonsumsi	 makanan	 kedelai	
tertentu	 benar-benar	 mengurangi	
risiko	 penyakit	 jantung.	 Hal	 ini	 diuji	
dengan	 orang-orang	 yang	 makan	
setidaknya	 satu	porsi	 tahu	 seminggu,	
yang	memiliki	risiko	penyakit	jantung	

18	persen	lebih	rendah	dibandingkan	
dengan	 mereka	 yang	 jarang	 makan	
tahu.

Manfaat	ini	paling	besar	dirasakan	
oleh	wanita	muda,	wanita	menopause,	
dan	 pascamenopause	 yang	 tidak	
mengonsumsi	 hormon,	 menurut	
penelitian	di	Circulation.	Kedelai	 juga	
lebih	rendah	kalori,	yang	berarti	dapat	
membantu	menurunkan	berat	badan.

Meningkatkan kesehatan jantung

onsumsi	 kedelai	 juga	 memberikan	Kmanfaat	bagi	kesehatan	ginjal.	"Ginek	
adalah	�ilter	yang	tidak	membiarkan	

protein	masuk,	 tetapi	 jika	 kamu	menderita	
penyakit	ginjal,	protein	dapat	meresap,"	kata	
Mache	Seibel,	MD,	seorang	dokter	kandungan	
/	 ginekolog	 yang	 bera�iliasi	 dengan	 Beth	

Israel	 Deaconess	Medical	 Center	 di	 Boston	
dan	penulis	The	Estrogen	Fix.

“Protein	dalam	kedelai	dibersihkan	oleh	
ginjal	 dengan	 mudah,	 tanpa	 perlu	 terlalu	
bekerja	 keras,"	 katanya.	 "Jika	 kamu	 ingin	
baik	 hati	 terhadap	 ginjal,	 kedelai	 adalah	
makanan	yang	bagus	untuk	ginjalmu."

Kesehatan ginjal

edelai	 juga	 memberikan	 manfaat	Kuntuk	 membantu	 mendinginkan	
kondisi	 hot	 �lash	 atau	 kondisi	

d imana 	 wan i t a 	 yang 	 menga l am i	
menopause	merasakan	panas	pada	wajah,	
leher,	dan	dada.

“Jika	pernah	menderita	kanker	payudara	
dan	tidak	dapat	mengikuti	terapi	penggantian	
estrogen	untuk	mengurangi	hot	�lash,	kedelai	
adalah	pilihan	yang	tepat	untukmu,”	kata	Dr.	
Seibel."Estrogen	 mungkin	 merupakan	

pengobatan	yang	baik	untuk	hot	�lash,	tetapi	
kedelai	 juga	 dapat	 dimanfaatkan	 untuk	
menurunkan	 panas	 yang	 dirasakan,	 hingga	
tidur	nyenyak	bisa	dirasakan."

Banyak	wanita	menopause	mengalami	
keringat	pada	malam	hari	yang	membasahi	
tubuh	 hingga	 mengganggu	 kenyamanan	
tidur.Itulah	beragam	manfaat	kedelai	bagi	
kesehatan	 tubuh.	 Jadi,	 jangan	 ragu	 lagi	
untuk	 konsumsi	 tahu,	 tempe	 agar	 bisa	
mendapatkan	manfaat	kedelai.(ist)

Mengurangi hot flash selama menopause
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pa	brand	personal	computer/PC	Akesukaanmu?	 International	
Data	Corporation	(IDC)	kembali	

mengeluarkan	 laporan	 daftar	 brand	
komputer	pribadi	terlaris	di	Indonesia	
selama	 2020.	 Selain	 itu,	mereka	 juga	
mengungkap	 kondisi	 pasar	 PC	 di	
Indonesia	 sepanjang	 tahun	 lalu,	 yang	
mengalami	penurunan	performa	yang	
cukup	 signi�ikan	 dibanding	 tahun	
sebelumnya.

Soal 	 daftar	 merek	 komputer	
terlaris	 di	 Indonesia,	 Asus	 berhasil	
menduduki	 posisi	 teratas,	 meski	
mengalami	 penurunan	 sebesar	 30,7	
persen	 secara	 tahunan	 (year-over-
year/YoY)	 pada	 2020.	 Pengiriman	
perangkat	 dari	 vendor	 teknologi	 asal	
Taiwan	 ini	 dipengaruhi	 oleh	 kendala	
ketersediaan	barang.

Di	 posisi	 kedua	 ada	 Acer	 yang	
berhasil	 mengambil	 pangsa	 pasar	
sebesar	21,7	persen	berkat	pengadaan	
Chromebook-nya	 untuk	 memenuhi	
kebutuhan	 di	 sektor	 pendidikan.	
Kemudian	 di	 bawahnya	 ada	 Lenovo	
dengan	pangsa	pasar	20,2	persen.

Sementara	 HP	 merosot	 ke	 posisi	
keempat	 dengan	 pangsa	 pasar	 17,2	
persen	 akibat	 kendala	 pasokan	 yang	
berdampak	pada	pengiriman	PC	untuk	
konsumen	 individu	dan	komersial.	Di	
posisi	kelima	ada	Dell	dengan	pangsa	

pasar	sebesar	6,8	persen.
	“IDC	memprediksikan	pasar	PC	di	

Indonesia	akan	pulih	pada	tahun	2021,	
dengan	 pertumbuhan	 diperkirakan	
mencapai	37,2	person	YoY.	Permintaan	
dari	sektor	swasta	akan	didorong	oleh	
kerja	 jarak	 jauh,	 dan	 perusahaan	
diprediksikan	 akan	 terus	 berfokus	
untuk	melakukan	pembelian	notebook	
sebagai	 langkah	 persiapan	 untuk	
segala	 kemungkinan	 gangguan	 yang	
akan	 terjadi	 di	 masa	 depan,”	 kata	
Market	Analyst	IDC	Indonesia,	Stallon	
Hangewa,	 dalam	 pernyataan	 resmi,	
Senin	(29/3).

"Di	 sektor	 publik,	 pengiriman	 PC	
untuk	 bidang	 pendidikan	 akan	
didorong	 oleh	 penerapan	 perangkat	
C h rome . 	 D i 	 p a s a r 	 kon sumen ,	
permintaan	notebook	akan	terus	kuat,	
didorong	 oleh	 pembelajaran	 jarak	
jauh,”	tambahnya.

Seperti	 disebutkan	 tadi,	 pasar	
perangkat	 PC	 mengalami	 penurunan	
yang	 cukup	 signi�ikan.	 Berdasarkan	
laporan	 IDC,	 pangsa	 pasarnya	 turun	
hingga	 28,3	 persen	 YoY,	 dengan	 total	
3,04	 juta	 unit	 yang	 dikapalkan	 ke	
Indonesia.

Salah	satu	penyebab	menurunnya	
performa	pasar	PC,	termasuk	desktop,	
notebook	 dan	 workstation,	 adalah	
kendala	 pasokan,	 baik	 untuk	 segmen	

konsumen	individu	atau	komersial.	Di	
sisi	 lain,	 muncul	 permintaan	 yang	
cukup	 tinggi	 dari	 pasar	 konsumen	
individu	karena	kebutuhan	belajar	dan	
bekerja	dari	rumah	selama	pandemi.

Peningkatan	permintaan	ini	terjadi	
di	 seluruh	 dunia,	 sehingga	 alokasi	
pasokan	perangkat	menjadi	salah	satu	
tantangan	utama	bagi	para	vendor	PC	
di	Indonesia.

Stallon	 mengatakan	 bahwa	 banyak	
vendor 	 PC	 yang 	 pada 	 akhirnya	
memprioritaskan	 pasokan	 untuk	 pasar	
Average	Selling	Price	(ASP)	yang	tinggi.	
Mereka	ingin	fokus	berjualan	pada	pasar	
yang	lebih	dewasa	dan	perangkat	high-
end	untuk	memaksimalkan	keuntungan.

“Hal	ini	berdampak	signi�ikan	pada	
pengiriman	 PC	 di	 Indonesia,	 yang	
biasanya	 merupakan	 pasar	 yang	
didominasi	 dengan	 produk	 low-end	
dengan	 ASP	 yang	 rendah.	 Dengan	
demikian, 	 PC	 vendor	 tidak	 bisa	
mendapatkan	 semua	 pasokan	 yang	

mereka 	 bu tuhkan 	 dan 	 ha l 	 i n i	
berkontribusi	 terhadap	 penurunan	
yang	signi�ikan	pada	pengiriman	PC	di	
tahun	2020,”	jelasnya.

Adapun	 pengiriman	 perangkat	
seperti	desktop	dan	notebook	masing-
masing	 turun	 41,8	 persen	 dan	 23,2	
persen	 YoY. 	 Pengaruh	 terbesar	
penurunan	 ini	 ialah	 kebutuhan	 di	
s e g m e n 	 k o m e r s i a l 	 s e p e r t i	
perkantoran, 	 yang	 mengalihkan	
pembelian	 perangkat	 komputer	 ke	
notebook	 untuk	 mengakomodir	
kebutuhan	 karyawan	 selama	 periode	
PSBB	karena	pandemi	COVID-19.

Selain	 itu,	 transaksi	 dari	 Usaha	
Kecil	 dan	 Menengah	 (UKM)	 juga	
mengalami	penurunan	yang	signi�ikan.	
Hal	ini	disebabkan	oleh	sebagian	besar	
perusahaan	 memutuskan	 untuk	
menunda	 dan/atau	 membatalkan	
pembelian	 perangkat	 dikarenakan	
meningkatnya	 ketidakpastian	 akan	
kondisi	ekonomi.(ist)

Siapa Juara 
Penjualan 

Brand PC 
di Indonesia? 
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iapa	yang	tidak	suka	keindahan?	Setiap	orang	pasti	menyukai	keindahan,	entah	keindahan	itu	ada	pada	Sdirinya	sendiri	maupun	apa	yang	ia	lihat.	Tak	hanya	make	up,	rambut	atau	pakaian	juga	ada	hal	lain	yang	tak	
luput	dari	perhatian	para	perempuan	kalau	bicara	soal	keindahan.	Tak	lain	dan	tak	bukan	adalah	menghias	

kuku.gkah	 penting	 dalam	 rutinitas	 makeup	 kita.	 Blush	 on	 mampu	 memberikan	 rona	 pada	 pipi	 yang	 dapat	
membuat	wajah	terlihat	lebih	hidup.	

Kuku	yang	cantik	dengan	warna	–	warni	serta	lukisan	gambar	cantik	di	atasnya.	Hanya	dengan	melihatnya	saja	
sudah	membuat	suasana	hati	menjadi	lebih	baik,	bukan?	Tapi	ladies,	tahukah	kamu	kalau	pilihan	warna	serta	
design	yang	kamu	gunakan	untuk	nail	artmu	masing-masing	memiliki	arti	tersendiri?

Nail Art Pilihanmu 
Bisa Mengartikan 

Siapa Dirimu, Wah!

Nude yang Polos Tanpa Sentuhan Lain

Warna	 nude	 yang	 kamu	 pilih,	 menandakan	 jika	
kamu	memiliki	kepribadian	yang	lebih	condong	ke	arah	
mellow	 dan	 lembut.	 Dengan	 pilihan	 rumpun	 warna	
nude,	lalu	pilihan	membiarkan	polesan	itu	murni	tanpa	
sentuhan	 lain,	membuktikan	 jika	kamu	 lebih	memilih	
hal	yang	sederhana	namun	menyentuh.	Kamu	senang	
hal-hal	yang	lebih	berorientasi	terhadap	perasaan	dan	
cukup	sensitif	dengan	emosi	di	sekitar.

Violet dengan Pulasan Simple

Kebebasan	merupakan	 ciri	 dari	 violet	 yang	 kamu	
pilih.	Pulasan	sederhana	yang	kamu	bubuhkan	di	atas	
nail	 artmu,	 memperlihatkan	 bahwa	 dirimu	 tengah	
berusaha	 menjadi	 lebih	 berani	 sedikit	 demi	 sedikit.	
Meski	kamu	takut	dan	khawatir,	kamu	memilih	untuk	
memantapkan	diri	dan	melangkahkan	kaki.	Ini	lah	arti	
dari	deretan	warna	violet	dengan	pulasan	simple	yang	
kamu	pilih.

Nail Art dengan Karakter Imajinatif

Pilihan	 warna	 yang	 terang	 dan	 kuat,	 ditambah	
dengan	 karakter	 yang	 kamu	 pilih	 dalam	 nail	 art,	
menjadi	 sisi	 imajinatifmu	yang	muncul.	 Kamu	 tengah	
dalam	perasaan	ingin	menjadi	lebih	riang	dan	imajinatif	
dengan	hidupmu.	Serasa	membosankan	hidup	sehari-
hari,	kamu	bermain	dengan	nail	art	yang	membuatmu	
lebih	terasa	riang.

Deep-Fantasy

Pilihan	 kali	 ini,	 jika	 kamu	memang	memilih	 gaya	
bintang,	 galaxy,	 serta	 warna	 yang	 lebih	 condong	 ke	
gelapnya	 angkasa,	 maka	 kamu	 tengah	 berada	 dalam	
fantasy	yang	dalam.	Kamu	membayangkan	sesuatu	di	
luar	sana	yang	tak	bisa	kamu	sentuh.	Kamu	berusaha	
pergi	dari	apa	yang	kamu	pijak,	dengan	memiliki	fantasy	
jauh	 ke	 angkasa	 sana.	 Kamu	 adalah	 sosok	 yang	 ingin	
mencoba	banyak	hal	baru!

Bold-Strong Red

Kamu	 adalah	 sosok	 berani.	 Senang	 mendominasi	
dan	tak	ingin	terlihat	lemah.	Nail	art	dengan	gaya	yang	
dominan	bold.	Apalagi	paduan	merah	gelap	atau	hitam	
dan	dongker	seperti	ini,	jadi	pertanda	kalau	kamu	tak	
ingin	 terlihat	 lemah.	 Menjadi	 lebih	 elegan	 dan	 tegas,	
adalah	sesuatu	yang	ingin	kamu	tunjukan	dari	nail	art	
ini.(ist)

CARA EFEKTIF MENGHAPUS 

KUTEKS GEL SENDIRI
Siapkan:
Ÿ 10-15	kapas
Ÿ 10-15	aluminium	foil	yang	telah	

dipotong-potong,	pastikan	
ukurannya	cukup	untuk	
membungkus	jarimu

Ÿ Aseton
Ÿ Petroleum	jelly
Ÿ Alat-alat	manicure

Langkah-langkah:
1.		 Aplikasikan	petroleum	jelly
	 Sebelum	memakai	aseton,	

aplikasikan	petroleum	jelly	
terlebih	dahulu	di	kulit	sekitar	
kuku.	Hal	ini	dilakukan	untuk	
melindungi	kulit	dari	cairan	
aseton	yang	cukup	keras.

2.		 Celupkan	kapas	pada	aseton

	 Jangan	pelit	saat	mencelupkan	
kapas	pada	aseton,	karena	kamu	
butuh	cukup	banyak	aseton	untuk	
bisa	menghilangkan	kuteks	gel.	
Tempatkan	kapas	yang	sudah	
basah	oleh	aseton	di	atas	kuku.

3.		 Bungkus	dengan	aluminium	foil
	 Bungkus	aluminium	foil	di	atas	

kapas,	pastikan	kamu	
membungkusnya	dengan	kencang	
ya.	Aluminium	foil	akan	menjaga	
supaya	aseton	nggak	menguap	
dan	benar-benar	menyerap	pada	
kuteks	gel.

	 Tunggu	sampai	30	menit	ya!	
Memang	lama,	tapi	langkah	ini	
penting	untuk	membiarkan	aseton	
bekerja	menghapus	kuteks	gel.

4.		 Cek	apa	kuteks	sudah	bersih
	 Setelah	30	menit,	cek	apakah	

kuteks	gel	sudah	mengelupas.	
Kamu	bisa	menggunakan	alat	
manicure	untuk	sedikit	
mendorong	kuteks.	Biasanya	saat	
didorong,	kuteks	gel	akan	
langsung	mengelupas	dengan	
mudah.

	 Kalau	masih	ada	yang	belum	
bersih,	bungkus	kembali	kuku	
dengan	kapas	beraseton	dan	
aluminium	foil	selama	10	menit.

5.		 Bersihkan	kuku	dan	tangan
	 Pastikan	kuku	sudah	bersih	dari	

kuteks	gel,	kemudian	basuh	
tangan	menggunakan	sabun	untuk	
menghilangkan	aseton	di	jari-jari.	
Aplikasikan	nail	cream	ke	kuku	
supaya	nggak	kering	dan	
mengelupas.(*)
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Dor!	Mabes	Polri	......	(dari	hal	1)

H A R I A N

eorang terduga teroris me-Sn y e r a n g  M a b e s  P o l r i  d a n 
ditembak mati di lokasi. Kondisi 

di Mabes Polri kini dipastikan sudah 
aman dan polisi menggelar olah 
TKP."Aman, sementara kami olah TKP 
untuk supaya lebih jelas," kata Kapolri 
Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Rabu 
(31/03).

Terduga teroris itu adalah seorang 
perempuan yang membawa pistol. 
Perempuan berjilbab itu mendadak 
menodong polisi. Dia akhirnya di-
lumpuhkan polisi dan tewas. Ber-
dasarkan video yang diterima, perempuan 
yang menyerang Mabes Polri tersebut 
tampak mengenakan baju hitam. Dia 
juga mengenakan jilbab berwarna 
biru.

Perempuan itu tampak berjalan di 
halaman gedung utama Mabes Polri. 
Perempuan tak dikenal itu tampak 
membawa sebuah map warna kuning. 
Seorang polisi tampak duduk di se-
buah kursi di depan sebuah gedung di 
dekat gerbang. Petugas itu kemudian 
berdiri dan menuju ke dalam gedung.

Perempuan tersebut pun mulanya 
tampak berbelok ke kanan di samping 
gedung. Namun dia kemudian meng-
ikuti petugas yang masuk ke dalam 
gedung.Sejurus kemudian, perempuan 
itu terlihat langsung menodongkan 
senjata api kepada petugas yang ber-
ada di dalam. Tiga petugas yang keluar 
untuk mengecek juga ditodong.

Perempuan itu tampak terus me-
nodongkan senjata ke dalam dan di depan 
gedung. Tak diketahui apakah senjata 
tersebut ditembakkan atau tidak.

Perempuan itu pun kemudian 
terlihat berjalan menuju halaman 
sembari tetap menodongkan pistol. 
Tak berapa lama, polisi langsung me-
nembak perempuan itu. Asap tampak 
muncul di sekitarnya. Perempuan itu 
pun terlihat langsung tergeletak. 

Dalam pernyataannya, Kapolri 
Jenderal Listyo Sigit Prabowo me-
ngatakan penyerangan itu dilakukan 
oleh seorang perempuan sekitar pukul 
16.30 WIB.

Listyo Sigit menyebut, setelah di-
lakukan identi�ikasi terungkap identitas 
pelaku berinisial ZA alias Zakiah Aini 
berusia 25 tahun. Dia merupakan 
warga Ciracas, Jakarta Timur.

"Yang bersangkutan bernama ZA 
umur 25 tahun alamat di Jalan Lapangan 
Tembak, Kelapa Dua Wetan, Keca-
matan Ciracas, Jakarta Timur," kata 
Sigit dalam jumpa pers di Mabes Polri, 
Jalan Trunojoyo, Jaksel, Rabu malam.

Hasil pro�iling diketahui bahwa ZA 
simpatisan ISIS. Namun, ZA melaku-
kan aksi penyerangan seorang diri atau 
lone wolf."Hasil pro�iling terhadap yang 
bersangkutan, maka yang bersangkutan 
adalah tersangka pelaku lone wolf, 
berideologi radikal ISIS," ucap Sigit. 

Hal ini diketahui dari postingannya 
di medsos.Lebih lanjut, eks Kapolda 
Banten itu menyebut ZA merupakan 
mantan mahasiswa. Dia drop out 
(DO)."Tersangka ini mantan maha-
siswa di kampus dan drop out saat 
semester 5," tutur Sigit.

Lebih lanjut, Sigit telah meme-
rintahkan jajarannya untuk mengusut 
tuntas kasus tersebut. Termasuk men-
dalami kelompok pelaku.“Saya sudah 
perintahkan Kadensus 88 usut tuntas 
kelompok jaringan tersangka ini,” 
pungkasnya.

Pengamat terorisme Al Chaidar 
pun mewanti-wanti aparat kepolisian 
untuk semakin meningkatkan ke-
amanan. Pasalnya, tindakan teroris-
me akan semakin marak terjadi. ''Ini 
baru mulai sebenarnya, ini besok-
besok lebih marak lagi, mereka akan 
lebih  banyak lagi menyerang karena 
mereka ini ingin balas dendam,'' 
terangnya, Rabu (31/03).

Dia menilai bahwa penyerangan 
ini berasal dari jaringan kelompok 

dengan mengungkap siapa pelaku dan 
jaringannya," pungkas Prof Muradi. 

Terpisah, Ketua Harian Komisi 
Kepolisian Nasional (Kompolnas) 
Benny Mamoto mempertanyakan 
bagaimana seorang terduga teroris 
bisa memasuki wilayah komplek 
Mabes Polri.

 "Yang perlu diwaspadai adalah 
bagaimana proses dia bisa menerobos 
masuk. Kalau dia perempuan, maka 
perlu dilakukan penggeledahan setiap 
masuk. Pertanyaannya, apakah ada 
anggota polwan yang bertugas di 
situ?" tuturnya.

Sementara, Anggota Komisi III 
DPR RI Didik Mukrianto menilai teror 
yang terjadi di Mabes Polri bukan 
hanya mengancam rasa aman masya-
rakat, tapi sudah mengancam ke-
daulatan dan pertahanan negara 
.Untuk itu, lanjut Didik, aparat ke-
amanan dan aparat negara harus me-
lawan segala bentuk kekuatan teror 
tersebut."Dengan kekuatan, sinergi 
yang utuh dan langkah-langkah cepat, 
tepat, dan terukur tidak akan mungkin 
negara kalah dengan teroris," katanya. 
(ist)

Jamaah Ansharut Daulah (JAD). ''Iya 
ini memang berasal dari kelompok 
JAD, yang diutus itu perempuan,'' tutur 
dia.

Adapun, balas dendam yang di 
maksud adalah terkait dengan balasan 
atas penangkapan pelaku terorisme di 
sejumlah wilayah yang dilakukan 
aparat kepolisian. Mulai dari Makassar 
hingga Nusa Tenggara Barat (NTB). 
''Ini merupakan tindakan balasan atas 
apa yang terjadi di Makassar, di Condet, 
Bekasi, di Tangerang, di mana-mana 
kan ditangkap, di NTB juga,'' jelasnya. 
Oleh karena itu, ia meminta agar pihak 
kepolisian mulai bersiaga menghadapi 
tindak terorisme lanjutan.

Hal senada diungkapkan Peng-
amat politik dan keamanan Unpad 
Profesor Muradi. Dia mengingatkan bahwa 
serangan teroris terhadap Mabes Polri 
merupakan peringatan atau warning 
untuk meningkatkan kewaspadaan. 
Polri harus mengusut tuntas jaringan 
teroris yang merekrut pelaku. 

"Ini warning bagi semua. Apalagi 
ini terjadi di pusat Markas Besar Polri. 
Hemat saya harus diusut jaringannya 
sampai tuntas. Harus disikapi serius 

Gedung	Mabes	Polri		dijaga	ketat	pasca	serangan	teror	senjata	api,	Rabu	(31-3-2021).	
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JEJAK SERANGAN TEROR MENYASAR POLISI DI INDONESIA
13	November	2019-	Bom	Bunuh	Diri	di	Markas	Polrestabes	Medan,	Sumatera	Utara

Pelaku diketahui berinisial RMN (24), yang kesehariannya berprofesi sebagai pengemudi ojek online (ojol).

17	Agustus	2019-Penyerangan	di	Polsek	Wonokromo,	Surabaya

Terduga teroris berinisial IM berpura-pura ingin membuat laporan dalam aksinya menyerang anggota polisi. IM 
menyerang seorang anggota Polsek Wonokromo, Surabaya, dengan senjata tajam pada. 

3	Juni	2019-Bom	Bunuh	Diri	di	Pos	Polisi	Kartasura	

Ledakan bom bunuh diri kembali terjadi di Pos Polisi Kartasura, Sukoharjo, Jawa Tengah. Pelaku diketahui berinisial RA 
(22) dan memiliki pekerjaan sebagai penjual gorengan. Selain pelaku, tidak ada korban lainnya.

16	Mei	2018	-Ppenyerangan	di	Mapolda	Riau	

Empat orang yang merupakan pelaku te3a dan satu pelaku lainnya kabur dengan menabrak Ipda Auzar hingga tewas 
meski setelahnya ditangkap. Kawanan ini diduga merupakan kelompok terorisme.

14	Mei	2018	-Bom	Bunuh	Diri	di	Polrestabes	Surabaya

Pukul 08.50 WIB terjadi aksi bom bunuh diri terjadi di depan Mapolrestabes Surabaya, menewaskan empat dari lima 
pelaku terror bom dan 10 orang korban. Diduga pelaku bom bunuh diri ini dilakukan oleh satu keluarga yang 
merupakan sepasang suami istri dengan tiga orang anak.

8	Mei	2018	-Teror	di	Mako	Brimob

Terjadi kerusuhan, penyanderaan, hingga pembunuhan di Rutan Mako Brimob, Kelapa Dua, Depok, Jawa Barat. 
Menewaskan 6 orang yakni lima polisi dan seorang narapidana terorisme. Rutan Mako Brimob dikuasai selama 36 jam 
oleh teroris.

24	Mei	2017	-	Serangan	Bom	di	Kampung	Melayu

Insiden bom bunuh diri terjadi di terminal bus Kampung Melayu, Jakarta Timur. Setidaknya, ada dua kali ledakan dan 
diduga sebagai aksi bom bunuh diri. Tiga anggota kepolisian gugur atas peristiwa tersebut. 

11	April	2017	–	Serangan	di	Purbalingga,	Jawa	Tengah

Seorang pemuda dari Kabupaten Purbalingga, Jawa Tengah, dengan 
inisial MID 21, nekat menyerang anggota kepolisian. Penyerangan 
dilakukan di Markas Polres Banyumas, Selasa, 11 April 2017 siang.

20	Oktober	2016	–	Serangan	di	Tangerang

Tiga anggota polisi di Cikokol, Tangerang, jadi sasaran penikaman 
salah satu pelaku teror. Serangan pisau itu terjadi sekitar pukul 
07.10 WIB pagi di dekat pos lalu lintas di Jalan Perintis 
Kemerdekaan, Cikokol, kota Tangerang, Banten. 

5	Juli	2016	Bom	Bunuh	Diri	di	Markas	Polres	Surakarta

Sebuah bom bunuh diri terjadi di Markas Kepolisian Resor 
Surakarta pada pukul 07.45 WIB. Insiden terjadi saat seorang 
pengendara sepeda motor nyelonong memasuki Markas Polres 
Kota Surakarta.
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alang- Menutup Februari M2021, Unit Pelaksana Teknis 
Pelabuhan Perikanan (UPT 

PPP) Pondokdadap mengalami pe-
ningkatan produksi yang sangat signi-
�ikan. Ikan tuna yang menjadi unggulan 
pun mengalami lonjakan produksi, tak 
hanya dari segi jumlah tapi kualitas 
juga naik, dengan banyaknya tuna ber-
ukuran besar.

Pada Februari 2021, produksi 
perikanan PPP Pondokdadap meng-
alami peningkatan sebesar 128%, 
Untuk diketahui, pada Januari 2020 
angka produksi ditutup pada angka 
sebesar 53.768 Kg, kini di Februari 2020, 
produksi perikanan menjadi 122.462 
Kg.

Posisi puncak pada data statistik 
Februari 2021 diduduki oleh mascot 
UPT PPP Pondokdadap, yakni ikan 
tuna sirip kuning (Thunnus albacares) 
dengan volume produksi sebesar 31,8 
ton atau sebesar 26% dari volume 
produksi total. Berada di peringkat 
kedua, diisi ikan layang (Decapterus 
spp.) dengan volume produksi sebesar 
28,71 ton atau sebesar 24% dari 
volume produksi total. 

Selanjutnya di posisi ketiga adalah 
kelompok ikan tongkol (Auxis spp., 
Sarda sp., Euthynnus af�inis) dengan 
volume produksi sebesar 28,3 ton atau 

sebesar 23% dari volume produksi. 
Sementara ikan cakalang (Katsuwonus 
pelamis) berada di posisi keempat 
dengan volume  produksi sebesar  
24,36  ton atau sebesar 20% dari total 
volume produksi. 

Ikan lemadang (Coryphaenna 
hippurus) menyusul di posisi kelima 
dengan volume produksi sebesar 7.82  
ton atau sebesar 6% dari total volume 
produksi disusul dengan ikan lemuru 
(Sardinella lemuru.) dengan volume 
produksi sebesar 1,02 ton atau se-
besar 1% dari total volume produksi. 
Sementara sisanya diisi oleh ikan 
lemadang (Coryphaena hippurus) 
dengan volume produksi 6,26 ton 
(3%), Sementara produksi sisanya 

duksi sebesar 351%.Untuk diketahui 
pada Januari angka produksi ikan 
cakalang sebesar 5,3 ton menjadi 24,3 
ton di Februari. 

Sementara peningkatan  yang 
paling tajam dialami oleh ikan tongkol, 
dengan produksi ikan tongkol pada 
Januari sebesar 3,7  ton mengalami 
peningkatan sebesar 662% menjadi 
28,3 ton di Bulan Februari. Demikian 
pula Ikan layang yang pada bulan 
sebelumnya memiliki volume pro-
duksi sebesar 8,3 ton di Bulan Januari, 
kini mengalami peningkagtan pro-
duksi sebesar 244% menjadi 28,7  ton 
di Bulan Februari. Sementara ikan 
lemadang  yang pada bulan Januari 
memiliki volume produksi sebesar 2,9 
ton, kini mengalami peningkatan 
produksi sebesar 164% menjadi 7,8  
ton di Februari. Ikan Marlin dan Teng-
giri yang tidak muncul pada data sta-
tistik hasil perikanan di Januari, kini 
terlihat didaratkan di UPT PPP Pondok- 
dadap pada Februari.

Dibalik peningkatan angka pro-
duksi pada beberapa jenis ikan yang 
terjadi, terdapat juga penurunan 
dalam volume produksi ikan lemuru di 
bulan Februari. Ikan lemjuru meng-
alami pe-nurunan sebesar 96% dari 
angka 22,8 ton di Bulan Januari men-
jadi 1 ton di Februari. Sementara ikan 
tunamata besar yang didaratkan di 
Januari, kini tidak Nampak didaratkan 
di Februari.(adv)

diisi oleh marlin dan tenggiri dengan 
volume produksi berturut-turut 
sebesar 0,25 ton dan 0,05 ton (<1%).

Jika dibandingkan dengan bulan 
sebelumnya (Januari 2021), produksi 
tuna yellow�in di UPT PPP Pondok-
dadap mengalami kenaikan sebesar 
204%, dari angka 10,15 ton di Januari 
menjadi 31,8 ton di Februari. Kenaikan 
ini juga diiringi oleh kenaikan per-
sentase komposisi tuna sirip kuning 
berukuran besar yang didaratkan. Bila 
pada Bulan Januari 2020, dari total 
ikan tuna sirip kuning yang di-
daratkan, sebesar 0,11 ton (1%) ikan 
tuna berukuran diatas 20 kg di-
daratkan, sementara pada Februari 
2021, dari total ikan tuna sirip kuning 
yang didaratkan, sebesar1,1 ton (3%) 
di-antaranya merupakan ikan tuna 
sirip kuning berukuran diatas 20 kg. 

Pada tahun-tahun sebelumnya, 
umumnya tuna berukuran besar 
belum memasuki perairan Selatan 
Malang di Februari. Pengecualian pada 
tahun ini, pada Februari tuna ber-
ukuran besar justru banyak ter-
tangkap di Perairan Selatan Malang.

Terjadi beberapa peningkatan pada 
volume produksi beberapa ikan eko-
nomis penting yang didaratkan di 
Pelabuhan Perikanan Pondokdadap. 
Selain ikan tuna, dinamika nilai 
produksi juga terjadi pada jenis – jenis 
ikan lain, seperti pada ikan cakalang 
yang mengalami peningkatan pro-
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Menutup Bulan Februari 2021, Produksi Ikan Tuna Sirip Kuning 

Melonjak 204% di UPT PPP Pondokdadap

MADIDIHAG*
(YFT < 10 kg)
25	%

TONGKOL
25	%

CANGKALAN
20	%

LEMADANG
6	%

LEMURU
1	%

MADIDIHAG
(YFT)1	%

MERLIN
0	%

TENGGIRI
0	%

LAYANG
24	%

35.000

30.000

25.000

20.000

15.000

10.000

5000

Madidihang
(YFT)

Madidihang
(YFT<10	kg)

Tenggiri Cangkalang Tongkol Layang lemadang Merlin

Januari

Februari

akarta-Kementerian Hukum dan JHak Asasi Manusia (Kemenkumham) 
secara resmi menolak Partai Demokrat 

hasil Kongres Luar Biasa (KLB) dengan 
Ketua Umum-nya Moeldoko.

Penolakan hasil KLB Partai Demokrat 
disampaikan langsung oleh Menkum-
ham Yasonna Laoly dalam konferensi 
pers daring yang didampingi Menteri 
Koordinator Politik Hukum dan Keamanan 
(Menko Polhukam) Mahfud MD, Rabu 
(31/03).

"Dengan demikian pemerintah 
menyatakan bahwa permohonan pe-
ngesahan KLB Deli Serdang 5 Maret 
2021 ditolak " ujar Yasonna dalam ke-
terangannya.

Yasonna menyatakan hasil per-
baikan dokumen yang diserahkan 
pihak KLB masih terdapat beberapa 
kelengkapan yang belum dipenuhi 
antara lain belum ada DPD DPC, serta 
tidak disertai mandat dari ketua DPD 
dan DPC.Selain itu pemerintah sampai 
saat ini masih merujuk pada AD/ART 
Partai Demokrat yang ada.

Terkait  dengan argumentasi 
bahwasan-nya bila Anggaran Dasar 
dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ 
ART) Partai Demokrat tidak sesuai 
ataupun bertentangan dengan Undang- 
Undang Partai Politik, Yasonna juga 
mempersilakannya untuk diuji di 
pengadilan.

Demokrat  hasi l  KLB sendiri 
kemudian resmi mengumumkan 
beberapa nama yang masuk jajaran 
kepengurusan pada Selasa (23/3). 
Dengan penolakan ini, Partai Demokrat 
secara resmi masih dipimpin Ketua 
Umum AHY hasil Kongres 2020, di-
dampingi ayahnya SBY selaku Ketua 
Majelis Tinggi Partai.

Ketum Demokrat Agus Harimurti 
Yudhoyono (AHY) langsung menggelar 
konferensi pers, menanggapi keputusan 
pemerintah yang menolak menge-
sahkan kepengurusan Moeldoko. Me-
wakili Partai Demokrat, AHY bersyukur 
atas keputusan pemerintah tersebut. 
(ist)

Sebab, hal tersebut sudah ter-
masuk kepada ranah hukum admini-
stratif. Oleh karena itu, jika ingin 
menguji AD/ART partai apakah sesuai 
dengan ketentuan Undang-Undang 
Partai Politik atau tidak maka peng-
adilan lah yang berhak menentukan-
nya.

Terakhir, Yasonna juga memper-
silakan jika pihak-pihak atau kader 
demokrat ada yang merasa AD/ART 
berlawanan dengan Undang-Undang 
Partai Politik maka jalur pengadilan 
merupakan langkah yang tepat . 
"Silakan saja itu hak setiap kader 
Demokrat untuk me-lakukannya," 
ucap-nya menegaskan.

Tok! Pemerintah Tolak Demokrat Moeldoko Versi KLB


